

Boletín Número 220
Toluca, México, a 28 de septiembre de 2015.

EN EL IEEM SE PRESENTA LA EXPOSICIÓN “EXPEDIENTES ABIERTOS”

- En el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM se inauguró la exposición “Expedientes Abiertos”, obra de la artista visual, Liudmila Rosales.

Como parte de las actividades que impulsa el Instituto Electoral del Estado de México en el marco de los actos relacionados con el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, en las instalaciones del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM se inauguró la exposición “Expedientes Abiertos”, obra de la artista visual, Liudmila Rosales Estévez, cuyo eje gira en torno de un tema social que representa a través de siete libros.

En compañía del Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez y del Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, correspondió a la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, realizar el corte de listón para declarar inaugurada esta exposición, en la que previamente realizó una semblanza de la trayectoria de la artista visual egresada de la Facultad de Filosofía de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) y quien se ha dedicado a la investigación de diversos temas sociales.

Natalia Pérez Hernández explicó que la exposición es una muestra múltiple ideada a partir de reflexiones sobre la fusión y la interdisciplinariedad en las artes, abordando el tema de la violencia contra las mujeres y que se vincula con otros campos de conocimiento para unir procesos, enriqueciendo la obra y su visualidad, incluyendo además técnicas gráficas, algunos procesos de plastinación, encuadernación y edición de audio, incluyendo trabajo gráfico enriquecido con la instalación, el dibujo y el sonido.

Previamente, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, señaló que se trata de una exposición de impacto social desde un plano artístico, dejando de manifiesto la sensibilidad de la artista plástica en una obra que registra aspectos novedosos que invitan a la reflexión y a promover la eliminación de la violencia contra las mujeres y las niñas, como parte

de las actividades que el IEEM desarrolla en el marco del “Día Naranja”.

La exposición se puede apreciar en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, ubicado en el edificio alterno del Instituto, sito en Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, Toluca, Estado de México, misma que estará abierta al público hasta el 23 de octubre del año en curso, de 9:00 a 17:00 horas.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

